

2003.12.31 発行

<http://www.chouyou25.jp/>

発表！ 今年の10大ニュース

新宿高校25回生 今年の10大ニュースが決まりました

2003年も今日で大晦日、我々にとって卒業30年は大きな節目でもありました。5月24日は同時に新宿高校も創立80周年の式典も催され、母校にとっても節目の年でした。

編集部では今年の10大ニュースをML上で皆さんに投票を呼びかけ、29日に締め切ったものです。投票願った51名の皆さんの結果は以下の通りとなりました。

第1位

25回生、卒業30周年記念同期会開く

"PROJECT30"と銘打って、渡辺代表幹事の元、1年半の準備期間を持って5月24日京王プラザで行われたあの「卒業30周年パーティー」、これはランキング投票の必要もない堂々の第1位である。5年振りに再会した級友たちの面々と恩師の笑顔は今も脳裏に焼きついている。

『全員集合』の掛け声はこれからの35周年、40周年への宿題となっているが、その後も「行方不明者の発見」もあり名簿の充実、MLの活性化、様々なオフ会開催と同窓・同期の場を作りながら次の35周年へと繋がっていくことになる。

第2位

メルマガ「週刊新宿」発刊

7月にCD+記念誌を発行して、一段落したのもつかの間、昔の新聞研究部員以外は記憶にないであろう〔週刊新宿〕というタイトルの不定期かわら版を、インターネットではやりのメルマガジンを発行することとなった。「2位」にランクインするのはおこがましいが多数の票を戴いた。

編集長のコメントとしては、正直半年間途切れることなく毎週水曜日に発行を続けられたことは信じられない。軽いコラムがあればと思っていると、川又君、三木君、松村君からの濃い内容の連載、途中ハイパー森君のデビュー、三木坊の説法会の実現や、都立高校改革や中高年再就職問題、青少年問題といった現実的な内容に広がり、MLとの連動で思わぬ展開をみせてくれた。30年前のガリ版ニュースがメルマガに生まれ変わり200余名の級友に届けることができていることで、当時の不良新聞部員の罪滅ぼしだけでなく、こうした場を皆さんが「活用」願えれば編集者としては望外の喜び。

第3位

卒業30周年記念CD+記念誌発行

圧巻のCD2枚組が完成した。土橋・久保田両君は仕事をホッポリ出し、寝る時間を割いて延べ1000時間に及ぶ難行苦行の結果、朝陽同窓会史上燦然と輝くものできた。客観的にみても高校同窓会のしかも1同期会が作るには考えられないまさに「同窓会の鬼さんたち」の労作であった。土橋君は早くも35周年の企画に頭を悩ませて、project35を立ち上げている。

第4位

25回ML登録数が高校同窓会で全国2位(実は3位)

12月28日現在〔週刊新宿〕には205件の登録があり、Yahoo同窓会MLで都内1位を誇っております。一時期、全国1位を記録しましたが、出入りがあり、現在は全国3位であります。因みに1位は大阪・北野高校・215(ここは毎月1000通ものメールが飛び交っています 信じられない!) 2位は愛知の時習館高校・214です

第5位

嵐の塩見合宿実施

3年来続けられている25回生の塩見合宿が今年も8月のお盆の時期に2泊3日、新宿高校館山寮で行われた。ところが生憎の台風接近で房総半島の鉄道・道路はズタズタ状態、苦労して陸の孤島「館山」に集まった7人+家族は、雨と寒さに震え、なす術なく3日間を過ごした。ある中学生は「お父さん、もう来年はいかないよ...」だって。

第6位

三木坊、生臭説法+シタール演奏会

F組・三木悟君は浄土真宗大谷派高明寺の住職である。ハイパー森君の演奏会当日、ありがたいお坊さんの説法を聞く会が提案され、11月8日に実現した。併せて三木君の趣味であるインドの民族楽器『シタール』の演奏も披露された。詳細なレポートは週刊新宿に掲載されている。さらに4月に『青少年を救え』--講演会を準備している。

第7位

新宿高校創立80周年記念式典開催

5月24日午前10時、渋谷公会堂で在校生、教職員、卒業生が参加して創立80周年式典が開かれた。席上、池辺晋一郎先輩のトークと管弦楽部の現役+OBによる演奏会もあり、全員で新宿高校校歌を合唱した。

その日は午後から京王プラザホテルで朝陽同窓会も総会と式典、そして25回生、15回生は同期会を挙行了た。

第8位

パイパー森君、バグパイプ演奏会

F組・森能文君の永年の趣味であるバグパイプ演奏会が下北沢のパブで開かれた。MLでの呼びかけに応え、同期10数名が駆けつけるも殆どバグパイプの生演奏を至近距離で聴くことがないだけに、あまりの音響に聴衆は、しばし呆然?陶酔?

後日談=六中健児の歌と新宿高校校歌をバグパイプ用に編曲、2004年現校舎お別れ会で彼が演奏してくれることに。

第9位

32年振りに故・半田君の縄跳びの縄の謎が解ける

7月に作成したCDには裕太君が縄跳びを披露してくれた。そんな中、森君と久保田君が交わした会話から思わぬ「伝説の半田跳び」の縄に秘められた謎が明らかになった。詳細は〔週刊新宿〕21号を

第10位

新宿高校が単位制高校へ(女子生徒の数が男子を上回る)

都立高校の改革が始まっている。その一環で新宿高校は学区を取り除いた選抜方式に移行、さらに「単位制」高校となり、4月に入学した新1年生は女子が男子を5名上回った。因みに現生徒会長は女子学生である。

番外

- ・吉江先生、元気に上野の美術館に出品
- ・久保田君、「朝陽の館」HPを立ち上げる
- ・新校舎建設が始まる(それに伴い、プールが2年間閉鎖)
- ・25回生の消息不明者、「発見」相次ぐ

レ ク イ エ ム

今年お亡くなりになられた先生方

田山一郎 元校長先生

須田 一 元体育科教諭

橋本 徹 現教頭先生

ご冥福を御祈りいたします 合掌

バックナンバーをご覧になりたい方は、
<http://www.chouyou25.jp/shukan-shinjuku/> より、見ることができます。

では、また来週！
感想などは、 henshu@chouyou25.jp 迄お送り下さい。

「週刊新宿」(毎週一回発行予定)

発行元：朝陽同窓会新 25 回同期会

発行人：25 回代表幹事 渡辺康隆

編集長：斎藤 成

編集：斎藤 成、渡辺 康隆

編集技術：土橋 英三

WebSite： <http://www.chouyou25.jp/>

お問い合わせ： henshu@chouyou25.jp

(C)2003 Chouyou25 All Rights Reserved 無断転載禁止